

BULLETIN EUCCHARISTIQUE



LES SAINTS A L'AUTEL

LES ANGES AUTOUR DE L'AUTEL

SAINTE Jean Chrysostome dit avoir ouï raconter à un homme digne de foi qu'un serviteur de Dieu avait vu un grand nombre d'esprits célestes, vêtus de blanc, descendre tout à coup du ciel et venir se ranger autour de l'autel, pendant le divin Sacrifice, et s'y tenir dans une posture respectueuse, comme des sujets devant leur prince. " Je n'ai pas de peine à le croire, ajoute le saint docteur, car où est le roi, là est la cour.

" Lors donc que vous êtes devant l'autel où Jésus-Christ repose, continue-t-il, il ne faut plus penser que vous êtes parmi les hommes, mais au milieu d'une foule d'anges, qui tremblent de respect devant le souverain Maître du ciel et de la terre. C'est pourquoi, lorsque vous êtes à l'Eglise, tenez-vous dans le silence, la crainte et le respect."

Un grand nombre de Saints ont été ainsi vus, entourés et servis par les anges, pendant l'auguste Sacrifice.

Un jour que le bienheureux Henri Suzo était à l'autel, il fut entouré d'une grande clarté; et en même temps on aperçut une troupe de petits enfants d'une beauté céleste; les uns entouraient l'autel en tenant des flambeaux allumés, pendant que d'autres se serraient auprès du célébrant avec une sainte familiarité.

Le Bienheureux Etienne Corvin, s'étant brisé la jambe, ressentit pendant de longues années de vives douleurs et demeura incapable de se tenir sur ses pieds. Mais chaque matin il pouvait monter à l'autel: ses souffrances et son infirmité cessaient absolument pendant toute la durée du saint Sacrifice. Et souvent on vit les anges l'accompagner dans les cérémonies de la messe.